



Le Guide suprême a reçu les commandants, les officiers, les pilotes et le personnel de l'armée de l'Air - 8 /Feb/ 2011

Mardi 8 février, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué, devant les commandants et le personnel de l'armée de l'Air et de la base de la DCA, la persévérance et la persistance de la nation iranienne sur les principes et les valeurs notamment l'Islam, les déclarant le facteur principal de la pérennité de la République islamique, dont ces mêmes facteurs ont fait un modèle à suivre par les nations. « Le mouvement grandiose des nations dans certains pays, conjugué au réveil islamique dans la région puise indubitablement dans le mouvement immense de la nation iranienne, durant ces 32 années, d'autant plus que l'heure des grandes puissances et de la domination des arrogants a sonné. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique. Lors de cette audience qui a eu lieu au jour anniversaire de la prestation de serment d'allégeance historique du personnel de l'armée de l'Air à l'Imam Khomeiny, le 19 bahman 1357 (9 février 1379), le commandant en chef des forces interarmes, l'Honorable Ayatollah Khameneia souligné : cet acte de pur dévouement, d'absolue bravoure a préparé dans son sillage deux événements majeurs : la naissance d'une identité nouvelle pour l'armée iranienne et de nouveaux espoirs pour le peuple. Cet espoir là s'amplifia au fil des jours, jusqu'à ce qu'il apporta ses fruits, un certain 11 février 1979. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite souligné la principale caractéristique de la Révolution islamique, à savoir son immuabilité. « Ce trait fondateur qui nous a offert l'indépendance, la liberté, la prospérité, l'unité et la solidarité, nous le devons à l'Islam et à l'Islam seulement. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler comment l'Imam Khomeiny insistait sur le fait que la république équivaut l'appui au peuple et la souveraineté de l'Islam ne serait pas possible dans la foi générale ; par conséquent, la République islamique est la clé de voûte de la Révolution qu'il faut préserver.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la condition sine qua non pour réussir sur les différentes scènes est d'avancer vers le sens véritable, de la quintessence de la République islamique. « Pour parvenir à la République islamique et à l'Ordre islamique au sens véritable du terme, il nous faut redoubler d'effort et de volonté, comme la devise de l'année iranienne en cours ; on peut constater l'effet d'une telle devise sur le peuple et les responsables. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler que la nation iranienne est parvenue à des acquis considérables et à des succès spectaculaires ces 32 ans, grâce à sa persévérance et sa résistance, qui ont fait d'elle un modèle auquel seréfère les nations.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué les mouvements immenses des nations dans certains pays pour souligner : de tels mouvements ne sont pas engendrés tout d'un coup, ils cristallisent les revendications et les prises de consciences accumulés tout au long des années, qui ont fait éruption aujourd'hui. La résistance du peuple iranien a eu certainement un rôle de premier plan dans l'émergence de ces mouvements.

« Aujourd'hui, les nations du Moyen-Orient de l'Afrique maghrébine se sont réveillés pour ne plus s'endormir et l'heure des arrogants et de l'hégémonie des puissances a sonné. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler comment la nation iranienne a toujours été pionnière dans la lutte contre les arrogants et les puissances hégémoniques qui glissent sur la pente du déclin.



« La nation iranienne, a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, a su résister devant les puissances hégémoniques et les arrogants ; elle a toujours été pionnière sur cette voie, et cela grâce à cette gloire avec en filigrane l'appui immense de la culture irano-islamique, qui s'est intégrée dans l'âme, l'esprit et la pensée de la nation. Il faut donc éviter sur cette voie ce qui pourrait entraver le progrès ; négliger ces valeurs est certes un de ces obstacles, il nous faut donc insister toujours sur les valeurs de l'Islam et de la Révolution.»

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite tenu à rappeler que l'objectif principal de l'ennemi à travers sa guerre *soft* consiste à lézarder les rangs serrés du peuple et des responsables. « Diviser le peuple et les responsables ainsi que des différents secteurs de l'Ordre est un des objectifs majeurs de l'ennemi pour perturber l'unité et la cohésion du pays. Il incombe donc à tout un chacun d'y faire face et l'unique voie pour le combattre consiste à maintenir et à renforcer la perspicacité et à prendre en compte l'importance et la sensibilité de la place actuelle du peuple iranien. « Il faut éviter à la lumière de la clairvoyance les différends et à maintenir la place ô combien influente du peuple iranien », amartelé le Guide suprême de la Révolution islamique. Plus loin dans ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique s'est référé aux progrès et innovations de l'armée de l'Air dans différents secteurs dont la fabrication des pièces détachées, de simulation, de didactique, les considérant très importants et louables. « Ce mouvement devra se parfaire sans interruption ; il ne faut se contenter à aucune limite dans le progrès. La pérennité de ce mouvement se réalise par la foi, la persévérance et les jeunes. Le recours en Dieu, l'appui à la pensée et à la créativité des jeunes font des miracles. », a-t-il insisté.

« Les restrictions ne devront pas fait obstacle au progrès ; il incombe à tous de vaincre les restrictions et les carences, dans des conditions appropriées aux compétences. », a conclu le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette audience, le général Shah Safi, commandant de l'armée de l'Air de la RII a tenu à rendre hommage au souvenir du mouvement historique du personnel et des officiers de l'armée de l'Air au 9 février 1979, la qualifiant de geste courageux et de sa foi. « Les commandants et le personnel de l'armée de l'Air ont défendu, avec clairvoyance et la foi, dans différentes conjonctures notamment à l'époque de la défense sacrée, la Révolution islamique d'Iran. », a souligné le général Shah Safi qui a ensuite fait allusion au mouvement en pleine croissance de l'armée de l'Air dans la fabrication des pièces détachées, de la conception et de la fabrication de différentes sortes de missiles, des radars... Parmi d'autres activités de l'armée de l'Air, le général Shah Safi s'est référé au réseau sûr de communication, le contrôle total des bases, des vols à longue portée, la promotion de différents types d'avion et l'emploi des équipements militaires dans la guerre cybernétique.